

だより



さくらがおかそうごう  
桜ヶ丘総合センター

キューアール  
QRコード



じゅうしょ おおよどちょうしもぶち でんわ  
住所：大淀町下渕1223 (☎) 0747-52-5402

(ホームページにアクセスできます)

がつ さべつ きょうちょうげっかん  
7月は『差別をなくす強調月間』です。

ひと みと じんけん  
人どうしが認めあえる「人権のまち」づくりを

おおよどちょう げっかん じんけんしんがい ゆる じゅうみん あんしん く  
大淀町ではこの月間を、人権侵害を許さず、住民が安心して暮らせる  
しゃかい きず かくにん きかん いち きかん  
社会を築くことを確認しあうための期間として位置づけています。期間  
ちゅう かくしゅ けいはつかつどう と く おこな  
中、各種の啓発活動などの取り組みを行っています。

じゅうみん と く りかい  
住民のみなさまには、この取り組みにご理解いただきますとともに、みん  
たが みと ささ じんけん すす  
なが互いに認め、支えあえる「人権のまち」づくりを進めましょう。

じんけん ひと たいせつ  
「人権のまち」とは人が大切にされるまちです。

じゅうみんどうし たが みと あ じぶん みと た  
住民同士がお互いに認め合い、つながりあえるまちです。自分を認め、他  
しゃ みと ひと う ちいきしゃかい  
者を認めることが人とつながりを生み、それがあたたかい地域社会をつく  
みと ほんとう いみ じんけん あか  
ります。認めること、つながることから本当の意味の「人権のまち」・「明  
す じつげん  
るく住みよいまち」が実現できるのではないのでしょうか。

こんねんど さべつ ちょうみんしゅうかい がつ にち にちようび かいさい  
今年度の「差別をなくす町民集会」は8月25日(日曜日)に開催の、  
おおよどちょうこそだ しえんきょてんしせつ みらいじゅ  
大淀町子育て支援拠点施設『未来樹』のオープニングセレモニーにて、  
じんけん かん おこな よてい  
人権に関するシンポジウムを行う予定です。



がつ にち せ かいじんどう  
8月19日 『世界人道デー』

えいごひょうき ワールド ヒューマニタリアン デイ  
英語表記: World Humanitarian Day

せ かいじんどう せ かいかくち お ふんそう し ぜんさいがい じんどうもんだい しょうてん  
世界人道デーとは、世界各地で起きている紛争や自然災害などの人道問題に焦点  
をあて、支援の輪を広げるとともに、困難な現場で人道支援に携わる人々に思いを寄  
せるための日です。

- 2003年8月19日、イラクで人道支援を担っていた国連事務所が攻撃され、  
多くのスタッフが犠牲になりました。
- 2008年に国連総会で定められ、今年の2023年の8月19日で20周年を  
迎えました。

こくれん せ かいじんどう  
国連と世界人道デーのテーマカラーである青色に  
各地でライトアップが行われているようです。

じんどう し えん  
人道支援とは、

ふんそう ひがいしゃ し ぜんさいがい ひ さいいしゃ せいめい あんぜん かくほ し えんぶつし  
「紛争の被害者や自然災害の被災者の生命や安全を確保するために支援物資  
やサービスを提供する事」と表現されています。

(ボランティア活動やモノ・お金の寄付などが人道支援にあたるようです。)

# 『オレンジガーデニング プロジェクト』

いろ にん ち しょう  
オレンジ色は認知症のシンボルカラーです。

【マリーゴールド】



たね  
種

たね しゅうかんご がつちゅうじゅん  
種まきから1週間後(4月中旬)

かだん う か ご がつちゅうじゅん  
花壇に植え替え後(5月中旬)



さくねん さ  
昨年まで咲いていた  
マリーゴールドの花から  
さいしゅ たね  
採取した種です。

さいしゅ たね う  
採取した種をポットに植えました。  
しかし、発芽率は40%程でした。

芽が出て一安心しました。

こ  
25個のポットを  
かだん う か  
花壇に植え替えしました。